



# SAKAIGI JHS

境木中学校学校だより 2021th

令和4年2月7日



横浜市立境木中学校  
校長 岡本 実浩

〒244-0802 横浜市戸塚区平戸 3-48-2 TEL 045-822-8626 Fax 045-826-3826

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/sakaigi/>

《学校教育目標》 社会とつながり、主体的に学び続け、未来を作る力を育みます。

「様々な反省を次に生かしていこう」

校長 岡本 実浩

大寒の候、日頃から保護者の皆様、境木中学校近隣の地域の皆様には、ご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

年が明け、令和4年（2022年）初めての学校だよりとなります。1月に入り、寒さも増して新型コロナウイルス感染症が心配な状況の中、くれぐれも健康に気をつけてもらいたと思います。

さて、1カ月ほど過ぎてしまいましたが、今年も恒例の行事が開催されました。それは“東京箱根間往復大学駅伝”です。今年で98回目を迎える伝統ある行事で、境木中学校の学区である「権太坂」を選手が走り、テレビなどでも放映されるので、楽しみにしている地域の方も多いのではないのでしょうか。具体的には、1月2日・3日の2日間で東京大手町から神奈川箱根町までの片道約110km（往復で217.1km）を5人、2日間で10人の大学生の走者がタスキをつなぎ、大学間で競う行事です。今年も2日（日）に大手町を出発する往路、3日（月）に箱根を出発する復路が行われ、多くのドラマがありました。例えば、順位が入れ替わる前後の流れや、各走者のこの駅伝に出場するまでの経緯、また、次年度のシード権争いだとかです。そんな中で今年の大会では、昨年優勝できなかったA大学が悔しさをバネにして1年間一生懸命に練習した成果を発揮して様々な記録を作って優勝した点でした。特に幾つかの区間では走破タイムで新記録を作る走者がいたり、チーム全体としても総合タイムで素晴らしい記録を出しての優勝だったため、かなり注目されてのものでした。このようにうまく結果を出すことのできなかった時には、どのように反省して次に生かしていくことができるかが重要なポイントのようです。前年度優勝したチームは1校のみで、あとの全チームが負けてしまったわけですから、そういった1校1校の反省を生かした次の準備が翌年に生きてくるのが、当たり前ですが、大切なことです。生徒の皆さんもうまくいくことばかりではないところを次にどう生かすかを考えて、何事も頑張っていきましょう。

# 新生徒会組織 意気込みインタビュー

## 新生徒会本部

「 生徒が求める学校へ 」

新生徒会長 2年4組 桐村 恵菜

私は、皆さんにとって過ごしやすい学校づくりを目指し、意見箱を利用した意見の実現に力を入れていきたいと考えています。1つ1つの意見に目を通し、皆さんが求める学校に近づけていきます。

自分が学校のリーダーの立場になり、やることや責任が一段と増えました。今後、より一層活動に真剣に取り組み、周りの力も借りながら、生徒会長として努力していきますので、この1年皆さんどうぞよろしくお願いいたします。

「 今年の目標 」

新生徒会副会長 2年2組 浅沼 雄飛

私は『何事にも最後まであきらめずに取り組む』ことを目標に、活気と魅力あふれる学校づくりをしていきたいです。また、境木中学校の当たり前の基準を上げ、1ランク上の学校を実現させたいです。副会長としての責任をもち、皆さんを引っ張っていけるよう努力したいです。境木中学校を今よりももっと良い方向に導いていけるように日々努めていきますので、1年間よろしくお願い致します。

「 境中生全員で築く学校 」

新生徒会副会長 2年3組 田中 路子

この度、生徒会本部役員副会長に就任しました、田中路子です。私は2年目の本部役員となるので、これまでの経験を生かしてより良い学校を目指した活動をしていきたいと思ひます。

特に私は1つでも多くの意見を聞き、応えていくことで、意見箱の利用数を増やしていけるようにしたいです。皆さんに副会長を任せて良かったと思ひていただけるよう、一生懸命努めてまいります。

「 楽しい学校生活を 」

新生徒会書記 2年5組 平松 璃咲

私は、昨年度の生徒会本部としての活動を通して、学校をよりよくするために活動することの大切さと難しさを感じました。先輩方から学んだことや活動を通して感じたことを、これからの活動に生かしていきたいです。全校生徒の皆さんの意見を取り入れ、皆さんにとって楽しいと思える学校をつくってきたいです。コロナ禍で今まで通りの学校生活は難しいと思ひますが、楽しい学校生活になるよう、皆で盛り上げて行きましよう。

「 今よりも明るく元気な学校へ 」

新生徒会書記 1年3組 浦 結月

生徒会本部役員書記に就任しました、浦結月です。私の目指す学校は、あいさつや笑顔があふれ、1人1人が元気で過ごせる場です。つまり、今よりも元気で明るい学校にしていきたいです。ですから、本部役員とともに皆さんの意見に耳を傾けていきたいです。他にも、皆さんが楽しいと思えて、笑顔にもなれる企画を考え、実行していきたいです。このように、元気で明るい学校を目指して頑張りますのでよろしくお願い致します。

「 明るく元気な境木中学校 」

新生徒会会計 1年1組 飯田 優香

皆さんこんにちは。この度、生徒会本部役員会計に就任いたしました。飯田優香です。

私は、「あいさつ」を大切に、笑顔あふれる境木中学校にしていきたいです。そのために、私も日頃から挨拶をしていくので、境中生1人1人に今以上に挨拶を心がけていただきたいと思います。みんなが気持ち良く過ごせる、明るく元気な学校を目指しますので、よろしくお願い致します。

「 あいさついっぱい境木中学校へ 」

新生徒会会計 1年2組 立山 千愛

この度、生徒会本部役員会計に就任いたしました、立山千愛です。

私は、あいさついっぱいの境木中学校にしていきたいと思ひます。あいさつには、する人、もらう人どちらも笑顔にする素晴らしいパワーをもっています。このパワーで、今よりも明るく元気な境木中学校を目指しますので、1年間よろしくお願い致します。

# ★ 各種新委員長の意気込み

# 生徒会活動で学校を元気にする!

## 「行動しやすい環境づくり」

新2学年委員長 2年1組 原田爽史

2学年の一月の生活目標は「積極的に。」です。この目標を達成するためには、一人一人が積極的に行動することはもちろんですが、行動しやすい環境を作ることも大切だと思います。そこで、新たな取り組みとして、毎週金曜日に週の良いと思う行動をした人を発表することで、皆が行動しやすい環境を作っていきたいと思います。他にもさまざまな取り組みをしていくので、よろしくお願いします。

## 「陰で支える」

新保健委員長 2年5組 塚田 愛

保健委員会の活動は、正直に言うとあまり目立ちません。ですが、日々の石けん補充やこまめな換気をする事は、みなさんが元気に過ごすために大切な仕事なので、そこを徹底していきたいです。また、委員長として他学年とのコミュニケーションを積極的に行い、良い雰囲気のを委員会をつくれるよう頑張っていきます。そして、保健委員会の良い雰囲気を、学校全体に広められるようにしていきたいです。

## 「境木中を過ごしやすい学校に」

新環境美化委員長 2年5組 近藤 拓馬

私はこれから委員長として、学校の環境整備に力を入れて活動します。環境を良くしていくのは一人ひとりだと思います。そのため全ての生徒が美化意識をもてるように、委員会として学校整備、具体的に花壇の整備やごみの分別などをしたり、空のペットボトルの正しい捨て方や分別を呼びかけたりしていきます。ご協力をよろしくお願いします。

## 「図書館をよりよくなる」

新図書委員長 2年4組 齋藤 真桜

私は、境木中の誰にとっても、図書館が心地よい空間になることを目指します。利用する上でのルールを明確に伝え、お互いに気持ちよく図書館に訪れてもらいたいです。

また、様々な種類の本を紹介して、これまでよりもっと本に興味を持ってもらい、本の楽しさを多くの人に知ってほしいです。

図書館のために、境木中のために、頑張りますのでよろしくお願いします。

## 「よりよい放送のために」

新放送委員長 2年5組 竹内 彩起

この度、放送委員長になりました竹内彩起です。僕は全校生徒が昼食の時間を更に楽しく過ごせるために、生徒の意見に耳を傾け、取り入れられるものはたくさん取り入れていきたいです。また、朝会や生徒総会などの学校行事では、みんなで準備や片付けに取り組み、素早く正確な作業を心がけていこうと思います。一生懸命がんばりますので、よろしくお願いします。

## 2月の主な予定

完全下校は 17 時 30 分です

1～2日 3年:学年末試験(標準服登校)  
4日(金) 3年:共通選抜志願変更期間(～8日)  
10日(木) 3年:私立一般入試  
11日(金) 建国記念の日  
3年:私立一般入試合格発表  
14日(月) 3年:公立共通選抜事前指導  
15～17日 3年:公立共通選抜

16～18日 1・2年:学年末試験(標準服登校)  
18日(金) 新入生保護者説明会 → 26日(土)より  
3年:特別日課開始 動画配信予定  
24日(木) 3年卒業遠足(日帰り)  
25日(金) 3年:公立共通選抜・追検査  
26日(土) 新入生体操着採寸・販売  
(新入生保護者説明会の資料配布)